



**COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **UNE AUTRE ANNÉE BIEN REMPLIE POUR LE CIDRE DU QUÉBEC!**

**Longueuil, le 27 mars 2024** – L’assemblée générale annuelle des Producteurs de cidre du Québec (PCQ) s’est déroulée le 14 mars 2024 à Drummondville lors du Congrès Cidres, vins et alcools d’ici 2024. Ce sont 22 cidreries et 32 participants qui étaient réunis pour faire le bilan de la dernière année. Pour la première fois, un micro ouvert offrait aux membres l’opportunité partager leurs préoccupations et leurs idées pour le développement de l’industrie du cidre.



### **Mot du président**

Le président, Marc-Antoine Lasnier, s’est dit très fier du chemin parcouru par les Producteurs de cidre du Québec. L’année 2023 a été marquée par de grandes réalisations : la toute première Journée détaillants ambassadeurs en octobre, le déploiement de notre plan de communication avec l’agence et plusieurs campagnes de presse aux retombées impressionnantes. Encore une année bien remplie au niveau des collaborations et des représentations pour faire connaître le cidre et défendre l’intérêt de l’ensemble des producteurs.

### **Rétrospective 2023**

Le [rapport annuel](#) présente l’ensemble des activités réalisées par l’association pour l’année 2023. On peut notamment souligner le déploiement d’un nouveau plan de communication ayant pour objectif de faire découvrir le cidre du Québec à travers une stratégie de positionnement. Plusieurs événements ont été couronnés de succès : la 7<sup>e</sup> édition de la Semaine du cidre avec Metro comme nouveau partenaire et la 2<sup>e</sup> édition de Soif de cidre Montréal avec l’équipe de Concept B. L’année 2023 a également été marquée par des représentations pour l’adoption du projet de loi 17, la mission au Royaume-Uni et la poursuite du projet de révision de la nomenclature du cidre.

### **Élections**

M. Marc-Antoine Lasnier de la Cidrerie Milton entame son 8<sup>e</sup> mandat à la présidence de l’association et sera entouré des administrateurs suivants pour l’année 2024 :

- M. Marc-Antoine Lasnier, président
- M. Frédéric Le Gall, 1<sup>er</sup> vice-président
- M. Matthiew Quinn, 2<sup>e</sup> vice-président
- M. Marc-Antoine Arsenault-Chiasson, secrétaire-trésorier
- Mme Elisabeth Lacroix (absente de la photo)
- Mme Pauline Macera
- M. Antoine Lemieux-Tremblay

Cidrerie Milton  
 Cidrerie Chemin des Sept  
 La Capsule Temporelle  
 Ferme Cidricole Équinoxe  
 Cidrerie Lacroix  
 Cidre Sauvageon  
 Cidrerie Famille Tremblay



Souhaitant céder leur place à de nouveaux producteurs, MM. Gabriel Choinière, Benoit Gosselin-Piette et Émile Robert ont choisi de ne pas solliciter un nouveau mandat au sein du conseil d'administration pour l'année 2024. Un hommage et des remerciements ont été formulés pour leurs contributions au développement de l'association.

### À propos des PCQ

Les Producteurs de cidre du Québec est une association fondée en 1992 qui représente plus de 128 cidreries à travers la province. Elle a pour mission de regrouper les producteurs de cidres du Québec en vue de promouvoir leurs intérêts collectifs, de développer et de faire la promotion du cidre du Québec. À ce titre, le cidre du Québec occupe une place grandissante dans les préférences de consommation des Québécois. En effet, un Québécois consomme aujourd'hui en moyenne 0,73 litre de cidre par année, par rapport à 0,4 litre en 2016. D'ailleurs, 11 % des pommes du Québec sont destinées à la production de cidre, une industrie qui génère environ 555 emplois et des ventes de 51,1 M\$ en 2021.

– 30 –

### Source :

Catherine St-Georges  
 Directrice générale  
 Les Producteurs de cidre du Québec  
 450 679-0540, poste 8292  
[catherine@cidreduquebec.com](mailto:catherine@cidreduquebec.com)

